Chargen-Reservierung



Effiziente Reservierung von Chargen, die sich durch den gesamten Prozess zieht

Mit der abacus Chargenreservierung ist es möglich, Chargen schon bei der Auftragserfassung oder Produktionsvorbereitung komplett oder teilweise zu reservieren. Damit ist sichergestellt, dass Kundenaufträge vollständig abgearbeitet und die richtigen Rohwarenchargen in der Produktion verwendet werden. Die Verwendung von reservierten Chargenmengen für andere Kunden- oder Fertigungsaufträge ist erst nach Aufhebung der Reservierung möglich.

Die reservierten Chargen werden auf Druckbelegen ausgewiesen. Bei zusätzlicher Verwendung der abacus Mobilen Datenerfassung MDE.next wird die korrekte Chargenverwendung auf dem mobilen Gerät sichergestellt. Fehlerhafte Buchungen werden so vermieden.

Hauptnutzen

- Fehler werden vermieden, da reservierte Chargenmengen nicht anderweitig verwendet werden können
- Verbesserung der Transparenz über die zu verwendenden Chargen bei Kommissionierungen und Produktionsversorgungen
- ✓ Erhöhung der Kundenzufriedenheit durch korrekte Belieferungen
- Sicherstellung des FIFO-Prinzips durch farbliche Kennzeichnung in der Reservierungserfassung

